

Einladung zum 12. Schüler*innen-Kongress



Liebe Schülerin, lieber Schüler,

der Schüler*innen-Kongress „Was ist denn schon normal?“ findet in diesem Jahr zum 12. Mal statt. Darüber freuen wir uns sehr und laden Euch, liebe Schüler*innen, hierzu sehr herzlich ein. Wir bieten wieder einmal interessante Workshops zu Themen rund um psychiatrische Erkrankungen. Wenn Du zwischen 15 und 18 Jahren alt und offen bist für interessante Themen, mit denen Du auch in Deinem Alltag in Berührung kommst oder kommen kannst, dann freuen wir uns sehr, wenn Du unserer Einladung folgst.

Wir wollen über Erkrankungen sprechen, die viele Menschen in unserer Gesellschaft betreffen. Es geht um Süchte (Alkohol, Cannabis), aber auch um die Magersucht bzw. um Essstörungen, von der vor allem Jugendliche betroffen sind. Wir erklären, was Alzheimer und Demenz mit den meist älteren Menschen macht. Wir sprechen über Psychosen, Zwangs- bzw. Tic-Erkrankungen und gehen der Frage nach, ob psychisch erkrankte Menschen tatsächlich gefährlich sind. **Wir freuen uns über Deine Teilnahme!**

Unser Programm:

14:00 Uhr	Begrüßung und Einführung Dr. Michael Schormann
14:15 Uhr	Workshops
15:45 Uhr	Pause mit Snacks und Getränken
16:00 Uhr	Diskussion der Ergebnisse
17:00 Uhr	Ende der Veranstaltung

Jetzt bis zum
25.09.2025
anmelden!

Unsere Workshops:

1. Ist doch (noch) normal ... – Süchte im Alltag
2. Was hat das Hörgerät mit dem Wahn zu tun? – Demenz und andere Alterseinschränkungen
3. Warum hast Du keinen Hunger? – Essstörungen bei Kindern und Jugendlichen
4. Voll der Wahn(sinn)! – Was ist eine Psychose?
5. Angst vor Psychos? – Sind psychisch erkrankte Menschen gefährlich?
6. Tic(k)st Du nicht richtig? – Zwangs- und Tic-Erkrankungen

**Für weitere Informationen und zur Anmeldung
(bis 25.09.2025) folgen Sie dem QR-Code:**

